

Investigadores

La investigación es una actividad esencial para la educación porque impulsa la generación de nuevos conocimientos, por este motivo, la UAEM estimula la formación de investigadores altamente calificados que difunden y potencian en su tarea diaria la innovación tecnológica y científica que la sociedad mexiquense demanda.

Entre los profesores de la UAEM se cuentan 753 investigadores, de los cuales:

- 99.4% (749) ostenta estudios de posgrado y, a su vez, 74.7% tiene doctorado;
- 90% se relaciona directamente con los estudiantes, puesto que imparte clase en los diversos espacios académicos (facultades, centros universitarios, unidades académicas profesionales o planteles de la escuela preparatoria), con lo que se garantiza a nuestros alumnos una formación de bases científicas;



- 3% enfoca sus actividades a la difusión de la cultura;
- 44% son mujeres y 56% son hombres, lo cual refleja equidad de género en la investigación que se lleva a cabo dentro de nuestra Casa de Estudios.

Investigadores por nivel de estudios 2013

Nivel de estudios	Total	%
Licenciatura	4	0.5
Especialidad	2	0.3
Maestría	187	25
Doctorado	560	74
Total	753	100

